

Die Tennis-Jugend startet in die Liga-Saison

Die Jugendmannschaften der Tennisfreunde Schönau am Königssee und des Tennisclub Berchtesgaden haben die ersten Spiele bestritten

Die **U12-Bambini** spielen in der Bezirksklasse 3 Jugend und hatten am letzten Freitag die Spielgemeinschaft SV Leobendorf/Laufen zu Gast. Obwohl es das erste Spiel mit der Mannschaft war, zeigten die Kinder keine Aufregung und konnten das Match klar mit 6:0 gewinnen.

Benedikt Steiner und Adrian Baumann trennten sich 6:0, 6:1. Sebastian Hahn musste gegen ein Mädchen antreten und besiegte Maya Reime 6:0, 6:2. Rudi Schwaiger schlug ebenfalls gegen ein Mädchen auf und konnte sein Spiel 6:2 und 6:1 gewinnen. Leo Mohr hatte mit Nico Jani einen sehr laufstarken Gegner, der die gut gesetzten Bälle von Leo immer wieder erreichen und zurückspielen konnte. Doch Leo ließ sich nicht aus der Ruhe bringen und konnte sein Spiel mit 6:4 und 7:5 gewinnen.

Die Doppel waren wieder eine klare Angelegenheit für die Gastgeber. So gewannen Benedikt Steiner und Sebastian Hahn gegen Adrian Baumann und Maya Reime 6:2 und 6:1 und Leo Mohr konnte mit seinem Partner Rudi Schwaiger gegen Nico Jani und Sophia Hagmüller einen klaren 6:1 und 6:2-Sieg herauspielen.

Die jungen Spieler präsentierten sich auch außerhalb der Tennisplätze in ihrem Mannschafts-Outfit bereits als eingeschworene Mannschaft und hatten an diesem Nachmittag viel Spaß zusammen.



U12-Bambini / v.l.: Sebastian Hahn, Rudi Schwaiger, Leo Mohr und Benedikt Steiner

Die **U14-Knaben** treten in der Bezirksklasse 3 Jugend an und hatten ihr erstes Spiel auswärts in Marzoll zu bestreiten.

Die Marzoller erwiesen sich als sehr sympathische Gastgeber, hatten aber ein sehr starke Team aufgeboden. Einzig Max Mohr konnte in einem spannenden Spiel sein Einzel gewinnen. Nachdem der erste Satz mit 3:6 gegen Tobias Neumeier verloren ging, konnte er den zweiten Satz im Tiebreak gewinnen. Jetzt musste der Match-Tiebreak die Entscheidung bringen. Da beide sehr laufstark waren und keinen Ball verloren gaben, war die Spannung immens hoch. Max konnte den Tiebreak mit 10:5 für sich entscheiden und sicherte damit für sein Team den Ehrenpunkt. Julian Rinninger spielte gegen Patrik Thielk und verlor mit 0:6 und 0:6. Das Ergebnis wird der Spannung im Spiel nicht ganz gerecht, da viele Spiele über Instand gingen. Sebastian Babel hatte mit Lukas Weichselmann einen sehr starken Gegner, doch er gab keinen Ball verloren, war sehr laufstark und brachte mit seinen langen Bällen, den Gegner manchesmal in Bedrängnis. Sebastian Brandl hat erst vor einem halben Jahr mit dem Tennis begonnen. Im ersten Satz konnte er gegen Patricia Gottfried sogar mehrere Male in Führung gehen. Seine Gegnerin kam immer besser ins Spiel, so dass das Spiel mit 4:6 und 1:6 für Sebastian verloren ging.

Auch die Doppel konnten die Marzoller klar für sich entscheiden. Tobias Neumeier und Lukas Weichselmann gewannen gegen Max Mohr und Sebastian Brandl mit 6:2 und 6:1. Julian Rinninger und Sebastian Babel verloren ihr Spiel gegen Patrick Thielk und Patricia Gottfried mit 4:6 und 1:6. Alle Spieler liefen noch einmal zur Höchstform auf und zeigten Bälle, die so im Training von ihnen noch nicht zu sehen waren. Alle Spiele wurden von beiden Seiten sehr fair und sportlich ausgetragen.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen auf der gemütlichen Clubhaus Terrasse verabschiedete man sich herzlich. Alle freuen sich auf ein Wiedersehen auf heimischer Anlage, denn beim Rückspiel ist Marzoll zu Gast in Berchtesgaden.



U14-Knaben / v.l.: Julian Rinninger, Sebastian Babel, Max Mohr und Sebastian Brandl